

Saint-Colomban

Les enfants participent à la préservation du bocage

L'association Amicale de chasse de la Grande-Allée, quarante-six enfants des écoles primaires de Saint-Colomban et des amoureux de la nature ont planté 850 arbres, vendredi.

L'association Amicale de chasse de la Grande-Allée, créée en 1982, a organisé, vendredi, une journée de plantation de haie sur talus avec les enfants des deux écoles primaires de la commune, au village de la Rabine. Le projet borde un chemin communal très emprunté par les marcheurs. Cette action est soutenue par la fédération départementale des chasseurs de Loire-Atlantique et la commune de Saint-Colomban.

« Mettre en avant l'arbre et l'enfant »

« Nous avons souhaité faire un projet avec les écoles et mettre en avant l'arbre et l'enfant », a souligné Ludovic Anizon, secrétaire de l'association. Selon lui, l'association « joue un rôle social ». L'objectif de cet événement aura été de sensibiliser les enfants aux rôles du bocage car « les enfants sont les acteurs de demain ».

Ludovic Anizon s'est déplacé dans les classes afin d'expliquer l'objectif et le déroulement de la journée à partir d'une maquette reconstituant le lieu du projet et les interactions : flore, faune, climat et homme.

Une trentaine de chasseurs, habitants, voisins, agriculteurs, marcheurs, cavaliers, étudiants et élus locaux ont accompagné les enfants

durant cette journée. « **Tous sont conviés, car cela concerne tout le monde** », indique Ludovic Anizon. Les enfants et leurs accompagnateurs ont planté dix-neuf essences locales sur 800 mètres, dont 300 mètres sur talus.

Ludovic Anizon insiste sur l'importance du talus : « **Ces haies sur talus assurent un effet brise-vent. Elles sont des habitats pour la faune sauvage et domestique. Cela limite le ruissellement des eaux et l'érosion.** »

L'association avait pour première mission la pratique de la chasse, la répression du braconnage et la régulation des espèces. Depuis 2014, elle a modifié ses statuts pour élargir son champ d'action à la réalisation de toutes actions favorables aux habitats, aux espèces et à l'environnement en général. « **Nous participons à la récréation de mare pour abreuver les espèces sauvages, à la gestion des petits bois, à la mise en place de culture hivernale pour l'alimentation du gibier et au recensement d'espèces notamment lièvres et chevreuil** », détaille Ludovic Anizon.

Cette journée aura demandé un mois et demi de préparation aux huit membres de l'association.



Des enfants des deux écoles primaires ont participé, vendredi, à une journée de plantation, organisée par l'association Amicale de chasse de la Grande-Allée, au village de la Rabine.